

St. Anne Church Restoration Golf Tournament

Tuesday, August 11th, 2026

Note to Parishioners: Soliciting Support from Businesses

The success of our golf tournament fundraiser depends largely on securing financial support from sponsors. You can help by making a list of businesses you deal with who might be interested in being a sponsor. By this we mean businesses you patronize regularly for products or services or have used recently for a major purchase or renovation. Please fill out this form and place it in the collection basket. A member of the golf committee will contact the businesses.

Your name: _____ Phone number: _____

	Business Name	Contact Person	Phone Number
HOME/COTTAGE			
Kitchen Renovation			
Basement/Bathroom			
Roof			
Furnace or AC			
Driveway			
Landscaping			
Real Estate Agent			
VEHICLE			
Purchase or Lease			
Maintenance/Repairs			
PROFESSIONAL SERVICES			
Financial Advisor			
Bank/Mortgage Broker			
Lawyer			
Insurance			
Accountant/Tax Service			
Medical/Dental/Optical			

Remember: We do not expect you to ask a business for support. A member of the golf committee will make the contact on your behalf.

Tournoi de golf pour la restauration de l'église Sainte-Anne

Le mardi 11 août 2026

Note aux paroissiens : Solliciter le soutien des entreprises

Le succès de notre tournoi de golf de collecte de fonds dépend en grande partie de l'obtention d'un soutien financier de la part de commanditaires. Vous pouvez nous aider en dressant une liste des entreprises avec lesquelles vous traitez et qui pourraient être intéressées par un parrainage. Nous entendons par là les entreprises que vous fréquentez régulièrement pour des produits ou des services ou auxquelles vous avez fait appel récemment pour un achat important ou des travaux de rénovation. Veuillez remplir ce formulaire et le déposer dans le panier de collecte. Un membre du comité de golf contactera les entreprises en votre nom.

Votre nom : _____ numéro de téléphone : _____

MAISON / CHALET	Nom de l'entreprise	Personne-ressource	Numéro de téléphone
Rénovation de cuisine			
Sous-sol / salle de bain			
Toiture			
Chauffage / climatisation			
Allée			
Aménagement paysager			
Agent immobilier			
VÉHICULE			
Achat ou location			
Entretien/réparation			
SERVICES PROFESSIONNELS			
Conseiller financier			
Courtier en banque/hypothèque			
Avocat			
Assurance			
Comptable/ Service impôts			
Médical/Dentaire/Optique			

À noter : Nous attendons pas de vous que vous demandiez le soutien d'une entreprise. Un membre du comité de golf prendra contact en votre nom.